
 

 

 

 

 

 

Reunión Regular de la Junta 

Jueves, abril 6, 2023 6:00 PM Pacífico 

Talent Middle School 

102 Christian Ave 

Talent, OR 97540 

   

Michael Campbell:    Presente   

Sara Crawford:    Presente    

Polly Farrimond:    Presente    

Nancy McKinnis:    Presente    

Rick Nagel:    Ausente    

Dawn Watson:    Presente    

Rebecca Weathers:    Presente    

Presente: 6, Ausente: 1. 

  

A. La Sesión Ejecutiva fue llamada al orden a las 5:30 y clausurada a las 6:00 p.m. Esta sesión no 

estuvo abierta al público. 
 

B. Llamada al orden - 6:00 p. m. 
 

C. Acentuar lo Positivo  

La Directora de TMS, Kathryn Holden, comparte lo siguiente:  

 Hemos tenido una semana muy agradable después de las vacaciones de primavera. Nuestros 

estudiantes han regresado a sus rutinas y han hecho un gran trabajo manteniendo un ambiente de 

aprendizaje tranquilo, cómodo y predecible en la escuela. También, un gran agradecimiento a 

nuestro equipo de conserjes, Stephan McCormick y Ana De Lopez y Jon McCalip, por todo su 

arduo trabajo limpiando y mejorando nuestro plantel mientras estábamos de descanso. 

 A medida que terminamos el tercer trimestre, las pruebas estatales están en pleno apogeo. Gracias 

a nuestros departamentos de Artes del Lenguaje, Ciencias y Matemáticas y a nuestro personal de 

apoyo de exámenes, Richard Byrd, Erika Ochoa, Karin Emmons y Jamar Boyd por todo su trabajo 

para hacer que los exámenes se realicen. 

 Esta semana comenzamos una clase extracurricular de ukelele con Felipe Reyes. También tenemos 

una actividad después de la escuela con un carro solar con Peter Daane y Patrick Easterwood. 

Ayer, nuestro equipo de atletismo organizó su primera competencia de atletismo de la temporada 

en Phoenix High School. Este viernes, tendremos nuestro primer evento social del año escolar 

después de la escuela. Será una tarde divertida con baile, gimnasio abierto, cabina de fotos y pizza. 

Muchas gracias a todo nuestro personal que ha trabajado para organizar estas actividades, 

incluidos Felipe Reyes, Julie Ponder y los entrenadores de atletismo, Derek Rodman, John Cornett, 

Eric Richey, Jonel Todd, Iris Moya, el equipo de participación estudiantil de TMS, y tantos otros 

miembros del personal que han dedicado su tiempo a apoyar estas actividades para nuestros 

estudiantes. 



 

 

 La Sra. Holden ha estado participando en la capacitación de Justicia Restaurativa con Resolve esta 

semana y la próxima. La Sra. Holden agradece que el distrito patrocine el desarrollo profesional 

para ella. 

 

El Director de OHES, Brandon Hammond, comparte lo siguiente:  

 El director Hammond compartió un resumen del plan de mejora escolar de OHES, que se 

completó justo antes de las vacaciones de primavera. El Sr. Hammond agradeció a Arica 

Casarotti, Sarah Engstrom y Lori Evans por su ayuda en la creación del plan. El plan se enfoca 

en el rendimiento, la equidad y la asistencia. 

 • OHES completó recientemente su jog-a-thon como recaudación de fondos del PTO y 

recaudaron aproximadamente $10,000. Sarah Engstrom y su equipo lo organizaron y fue un 

gran éxito. 

 Durante los últimos dos días, nuestros entrenadores de instrucción se han reunido con el 

personal de liderazgo, kindergrten y primer grado para que todos participemos en las pautas de 

instrucción sobre lectura, escritura y matemáticas.  

 

La Directora de PES, Shawna Schleif, pidió a Heather Lowe-Rogers que compartiera lo 

siguiente en su nombre: 

 Todos regresan de las vacaciones de primavera bien descansados y recibiendo a los estudiantes 

con los brazos abiertos. 

 PES tuvo un evento especial hoy en el que Ashland Community Health Foundation entregó 

botas de lluvia a los estudiantes.  

 Nuestras tres escuelas primarias tendrán el Lanzamiento de Kinder en abril 19 de 3 a 6 pm. 

 

La Directora de TES, Heather Lowe-Rogers, comparte lo siguiente:  

 Tenemos algunos estudiantes estelares que obtuvieron el segundo lugar en la competencia 

regional de OBOB y se dirigirán a la competencia estatal.  

 La Escuela Ivy finalmente abrirá el preescolar en TES la próxima semana.  

 La próxima semana tenemos nuestra campaña Rutas Seguras a la Escuela en Talent. La reunión 

comunitaria será en TES en abril 12 de 5:30 p. m. a 6:30 p. m. y la visita in sitio será el jueves.  

 TES comenzará nuestras pruebas estatales la próxima semana con una campaña de "muestra lo 

que sabes" para que los estudiantes se interesen más en el proceso de las pruebas. 

 La Sra. Lowe-Rogers agradeció a Samantha Dedrick, quien es una de nuestras maravillosas 

maestras de primer grado. Samantha pone la 'T' en nuestra PTA al presentarse y brindar ideas 

divertidas y tiene mucha energía.  

El Director de PTRA, Aaron Santi, comparte lo siguiente:  

 PTRA espera con ansias nuestra excursión al Museo de Arte Schneider en un par de semanas. 

Esta será nuestra primera vez allí como escuela, con una visita guiada a la exposición y una 

búsqueda del tesoro en el museo en la agenda. Las excursiones de PTRA funcionan de manera 

un poco diferente debido a que se trata de una escuela en línea; no solo son siempre para toda 

la escuela, K-8 grado, sino que toda la familia también está invitada y es bienvenida a unirse a 

nosotros. Por lo general, tenemos una buena combinación de estudiantes de primaria y 

secundaria y, por lo general, incluso más miembros de la familia que estudiantes. Por lo tanto, 

para PTRA, las excursiones son más que diversión, son una herramienta de desarrollo 

comunitario y participación familiar. 



 

 

 Nos emocionó mucho esta semana recibir la notificación de que tres de nuestros estudiantes 

fueron seleccionados para recibir la Beca del Fondo Brady, que fue coordinada por la 

Asociación de Juntas Escolares de Oregón. Los fondos se otorgan para la compra de ropa o 

útiles escolares o para ayudar a pagar los servicios de visión o audición. Esos cheques se 

distribuyeron el martes a familias muy agradecidas que dijeron que esto no podría haber 

llegado en un mejor momento. Estamos agradecidos de OSBA y el Fondo Brady por hacer esto 

posible para nuestros estudiantes. 

La Directora de PHS, Kalin Cross, comparte lo siguiente:  
 Justo antes de las vacaciones de primavera, debían entregarse los trabajos de último año. Los 

entrenadores de graduación, Skylar Glines y Jesús Ledezma, ayudaron a aquellos estudiantes 

que aún no los habían completado. 

 PHS organizó un retiro de consejería antes de las vacaciones de primavera y Michelle Carlson 

y Angélica Mendoza dirigieron el desarrollo profesional para nuestro departamento de recursos 

estudiantiles. 

 Recientemente hicimos una inmersión de datos en una de nuestras últimas reuniones de 

personal para colaborar en nuestro plan SIP escolar y estamos trabajando en ese proceso. 

 Estamos formando Pilares de Aprendizaje para identificar lo que cada miembro del personal 

puede brindar y lo que cada estudiante recibirá como experiencia en PHS.  

 Los deportes de primavera han ido muy bien a pesar de la lluvia, el viento y la nieve. Gracias a 

nuestros entrenadores, Dave Ehrhardt y Maria Thompson por hacer que todo sucediera. 

 El Senador Ron Wyden estará en PHS mañana para un evento del Ayuntamiento a la 1:00 p.m. 

La graduada de PHS, America Silva, que se graduó en 2012, es su representante de servicios a 

los constituyentes y se acercó a nosotros ya que realmente quería que se hiciera en PHS.  

 PHS tiene algunos puestos vacantes y estamos haciendo un divertido 'palooza de contratación'. 

Tenemos excelentes candidatos y estamos emocionados de dar la bienvenida a nuevo personal 

cuando llegue ese momento. 

 El lunes, la Cumbre de Liderazgo de la Juventud Negra se llevará a cabo en SOU. Gracias a 

Erika Ochoa, Kelly Soter y DL Richardson por su apoyo y facilitación. Estamos emocionados 

de tener presentes a nuestros estudiantes de BSU y seguir trabajando en estrecha colaboración 

con nuestros socios en SOBASS. 
 

La Directora Sara Crawford dijo que hace un mes asistió al concierto de una banda en el nuevo teatro. 

La directora Crawford agradeció al Supte. Barry y a la junta por su apoyo en la compra de nuevos 

instrumentos en el presupuesto del año pasado. El concierto fue increíble y la acústica fue fenomenal. 

La directora Crawford tuvo la oportunidad de entregar obsequios al personal clasificado de TES y TMS 

y agradeció a Heather Lowe-Rogers y otros miembros del personal por todo lo que hicieron para que la 

semana de agradecimiento a los clasificados fuera un éxito. 

El Presidente Michael Campbell dijo que él y su esposa se reunieron con la Sra. Walker al comienzo 

del año escolar y ella les preguntó cuáles eran sus metas para ella este año. Michael dijo que nuestro 

objetivo principal era que queríamos que nuestra hija aprendiera a leer. Durante nuestro viaje por 

carretera para las vacaciones de primavera, nuestra hija recogía palabras de las señales de tráfico y nos 

preguntaba qué deletreaban. Michael compartió que la Sra. Walker dejará el distrito este año y le 

agradeció todo lo que ha hecho por su familia y por todas las demás familias del distrito. Ella será 

extrañada. 



 

 

D. Informe de los Representantes Estudiantiles 

 Paityn Croy dijo que el martes tuvimos un juego y tuvimos todos los diferentes tipos de clima 

en un día. Esta noche nuestro partido no ha ido tan bien como nos hubiera gustado. Sin embargo, 

los chicos ganaron su juego 6-1. Link Crew organizará un evento de búsqueda de huevos de 

Pascua mañana en el campo, si el clima lo permite. El 20 de abril, Link Crew organizará un 

evento de primer año versus familia.  

 MaKenna Rowenhorst dijo que era el final del tercer cuarto. La mayoría de los seniors han 

terminado sus trabajos y ha sido un poco estresante. El liderazgo reunió nuestros días de espíritu 

para la semana de espíritu de graduación y estamos entusiasmados con eso. Es la temporada de 

becas, por lo que los estudiantes de último año esperan recibir algunas. 

 Brianna Gaal dijo que Liderazgo se ha centrado en el baile de graduación. Tenemos nuestros 

días de espíritu y nuestro lugar, que acabamos de visitar para asegurarnos de que funcionaría. Ya 

tenemos lista nuestra corte para el baile de graduación y tenemos una asamblea para el baile de 

graduación en un par de semanas. En la asamblea, tendremos un baile con la participación de 

todos los grados. Tuvimos una campaña de donación de sangre que salió muy bien. 
 

E. Comentarios de Ciudadanos  

Dean-A Croy compartió que la noche de graduación tendrá su subasta en StoneRiver Vineyard el 7 de 

mayo a las 2 p.m. Los boletos están a la venta ahora por $20 y en la puerta serán $25.  
 

F. Informe del Superintendente 

 Supte. Barry dijo que será un placer recibir al Senador Ron Wyden en su reunión pública. 

Estamos ansiosos por escuchar lo que tiene que decir sobre el escenario político nacional. Es 

un evento especial para nuestra escuela, nuestro distrito, nuestros niños y nuestra comunidad. 

 La competencia Future Chef es el lunes. Estamos ansiosos por ver ese evento en 

funcionamiento nuevamente. Es divertido ver a los niños sacar sus recetas para que la gente las 

pruebe. 

 Estamos ansiosos por recibir algunos informes de programas. Tendremos el Grupo de 

Recuperación a Largo Plazo y ODP presentando esta primavera.  

G. Agenda de Consentimiento  

La directora Sara Crawford hizo la moción de aprobar la agenda de consentimiento tal como se 

presentó y la vicepresidenta Dawn Watson secundó la moción. La agenda de consentimiento fue 

aprobada tal como fue presentada. 

G.1. Aprobación de la Agenda  

G.2. Aprobación de las Minutas de 3/2/2023 y de 3/16/23 Sesión de Trabajo 

G.3. Informe de Personal 
 

H. Elementos de Acción  

H.1. Resumen de la Evaluación del Superintendente 

    El presidente Campbell leyó el resumen de una carta de la Evaluación del Superintendente Barry de  

marzo 2, 2023. El resumen indicó que la evaluación del Supte. Barry se realizó el 2 de marzo y los 

criterios de evaluación para el superintendente abarcan cuatro áreas principales, que incluyen 

Planificación y Gobierno, Administración del Distrito, Comunicación y Cualidades Personales. El 

Sr. Barry recibió la calificación más alta posible, "Excepcional" en la mayoría de las categorías, 

junto con algunas calificaciones de "Sobresaliente". Además, cada miembro de la junta proporcionó 

comentarios sobre los cuatro criterios, que se resumen a continuación. 
 



 

 

Planificación y Gobierno 
Los miembros de la junta elogiaron el liderazgo visionario del Sr. Barry, el compromiso de construir 

relaciones, y la búsqueda de soluciones innovadoras para nuestros desafíos únicos.  
 

    Administración del Distrito 

El Sr. Barry recibió reconocimiento por abordar las pérdidas de aprendizaje relacionadas con la 

pandemia, la devoción a la mejora continua de personas y programas, planificación cuidadosa para 

las anticipadas inquietudes del presupuesto y una administración cuidadosa de las instalaciones y los 

proyectos capitales del Distrito.  
 

Comunicación  
    Varios miembros de la junta notaron la comunicación regular del Sr. Barry con las familias, el      

    personal, socios comunitarios y legislativos, compañeros educativos y otras partes interesadas.    

    Además, la junta agradece su transparencia con el personal con el discurso "Estado del Distrito",  

    destacando su capacidad para comunicarse de una manera genuina y agradable con la ligereza    

    adecuada. Finalmente, la junta elogió al Sr. Barry por reunir un personal de apoyo competente para  

    ayudar a contar la historia de manera efectiva de lo que está pasando en nuestro Distrito. 
 

Cualidades Personales 

    Finalmente, la junta reconoció el enfoque incansable del Sr. Barry en brindar una experiencia     

    Excepcional para todos los niños del Distrito y aprovechando sus cualidades personales para atraer,  

    reunir y retener personal de calidad. Los miembros de la junta también aprecian su optimismo y  

    espíritu de "puedo hacerlo". 
 

El presidente Campbell agradeció al Supte. Barry por todo su arduo trabajo y por otro tremendo año 

a pesar de los muchos desafíos. Supte. Barry agradeció a la junta por sus comentarios durante su 

evaluación. Lo aprecia, pero mucho de lo que se mencionó durante la evaluación se debió, en parte, 

a su gran equipo administrativo y personal. 
 

Propongo aceptar la carta resumida de la Evaluación del Superintendente Barry. Esta moción, hecha 

por Sara Crawford y secundada por Polly Farrimond, fue aprobada 

Michael Campbell: Sí, Sara Crawford: Sí, Polly Farrimond: Sí, Nancy McKinnis: Sí, Rick Nagel: 

Ausente, Dawn Watson: Sí, Rebecca Weathers: Sí                      (Sí: 6, No: 0, Ausente: 1) 
 

I. Receso – 6:35 – 7:50 
 

J. Información y Discusión 

J.1. Actualización de Instalaciones/Bonos  

    El Director de Instalaciones, Jon McCalip, compartió lo siguiente: 

 Durante las vacaciones de primavera, continuamos mejorando la calidad de la iluminación 

en TMS, completamos varios proyectos de pintura e hicimos mucho trabajo de campo, 

incluida la aireación y la supervisión de todos nuestros campos deportivos. Los terrenos se 

ven geniales y estoy muy orgulloso de mi equipo y de todo lo que hemos logrado 

últimamente.  

 Desafortunadamente, no obtuvimos ninguna subvención sísmica. El Sr. McCalip sugirió 

varias opciones para avanzar. La primera opción sería que pospongamos la actualización 

sísmica de TMS y esperemos un año más. Podríamos intentar una vez más una subvención 

sísmica aunque lo hemos intentado tres años seguidos y no hemos tenido éxito. La segunda 



 

 

opción, la que Jon prefiere, sería limitar la mejora sísmica a los dos gimnasios, la cafetería y 

el área de la banda/taller de madera. Estas áreas probablemente estarían abiertas al público si 

estuviéramos en un evento sísmico. Esto reduciría significativamente el costo porque hay 

más de 55,000 pies cuadrados del resto del edificio. La mayoría de esas secciones son más 

nuevas y actualizadas y necesitarían menos que los gimnasios y el teatro. El Sr. McCalip 

sugiere seguir adelante con TES. La estimación original para ese proyecto fue de 

aproximadamente $ 2 millones de dólares. La estimación original para el ingeniero de TMS 

(sin tener en cuenta los aumentos en materiales y mano de obra) fue de aproximadamente 

$3,5 millones. Todavía estamos cumpliendo con nuestra obligación de bonos con nuestra 

promesa de mejorar las escuelas sísmicamente. Es posible que podamos usar algunos de 

nuestros fondos ESSER para ese proyecto, que desaparecerá a partir de septiembre 2024. 

Eso podría dejar algunos fondos de bonos disponibles para el proyecto de Colver Sports 

Park.  

 Resultados de RFP: Arkitek fue elegido como arquitecto para las actualizaciones sísmicas 

de TES/TMS y actualmente estamos en negociaciones para las tarifas del proyecto. 

Esperamos presentar un contrato durante la próxima reunión de la junta en 4/20/23. ZCS fue 

elegido como ingeniero civil para el diseño del plan maestro de Colver Sports Park y 

actualmente estamos en negociaciones para las tarifas del proyecto. Esperamos presentar un 

contrato durante la próxima reunión de la junta en 4/20/23. Outlier Construction fue 

seleccionado como el contratista de CMGC y pronto comenzarán las negociaciones para las 

tarifas del proyecto. Esperamos presentar un contrato a la junta durante la reunión de la 

junta de 5/4/23. 

 La Directora Crawford agradeció al Sr. McCalip por su diligencia al continuar solicitando 

subvenciones para utilizar nuestros recursos de la mejor manera y cumplir con nuestras 

obligaciones y mejorar nuestras instalaciones. La directora Crawford hizo una pregunta 

sobre un evento sísmico que ocurrió durante el horario escolar y el Sr. McCalip respondió 

que las aulas son más nuevas y están construidas con un estándar más sólido.   

 Nuestra subvención C-rep para instalar energía solar y respaldo de batería en TMS pasó el 

proceso de revisión competitivo y debemos saber los resultados finales de la adjudicación a 

mediados de mayo. 

 Se aceptó nuestra pre-solicitud para la subvención Renew America's Schools y se nos 

recomendó enfáticamente continuar con la solicitud completa. Nos asociamos con Energy 

Trust y Ameresco para completar la solicitud. 
 

J.2. Actualización Financiera 

Supte. Barry dijo que continuamos monitoreando el fondo escolar estatal para ver el número que 

saldrá. Tendremos un estado financiero para la próxima reunión y algunos escenarios que 

enfrentamos para el próximo bienio.  
 

J.3. Actualización Legislativa/OSBA  

 La vicepresidenta Dawn Watson dijo que el presupuesto es uno de los elementos más 

importantes en la legislatura en este momento.  

 Budget Ways and Means organizará una gira y el lugar más cercano será en Roseburg el 21 

de abril. 

 La vicepresidenta Watson estaba en una llamada con la oficina del gobernador y querían 

saber de las Escuelas Rurales sobre los desafíos que estaban teniendo las escuelas rurales 



 

 

para que cuando contrataran a alguien para el reemplazo de Colt Gill, tuvieran en cuenta lo 

que necesitábamos. Fue refrescante escuchar las opiniones de todos sobre lo que se 

necesitaba y hacer que nuestros estudiantes volvieran a encarrilarse.  

 OSBA votará sobre Escuelas Rurales en junio y luego irá a todos los distritos. 

 La SB 1045 es muy restrictiva para los distritos y juntas escolares. La flexibilidad 

desaparecerá y se limitará la financiación.  

 Directora Sara Crawford dijo que el próximo pronóstico presupuestario es el 17 de mayo, lo 

que realmente determinará dónde se gastará el dinero.  
 

J.4. Equidad, Diversidad e Inclusión 

Kelly Soter dijo que el equipo de Atención Comunitaria organizará una feria de Salud y Bienestar en 

PES el sábado, abril 15 de 10 a. m. a 2 p. m. Varias organizaciones estarán allí para participar y 

compartir información.  
 

El Comité EDI no se reunió en marzo pero nos reuniremos nuevamente a fines de este mes. El comité 

ha hecho algunas recomendaciones al Supte. para los cambios en la política de EDI y luego los 

enviaremos a la junta pronto. Estamos analizando los datos desde el punto de vista de la equidad sobre 

lo que vemos de la experiencia de nuestros estudiantes en el distrito y cómo se están desempeñando 

los estudiantes. Recibimos la subvención ODE para el Éxito Estudiantil LBGTQ por $198,000. 

Estamos compartiendo esa subvención con CPSD y ASD y tendremos la oportunidad de enviar una 

solicitud de renovación. El objetivo es apoyar a los estudiantes, el personal, las familias y los 

consejeros sobre cómo podemos apoyar mejor a los estudiantes.  
 

J.5. Contrato de ATI 

Supte. Barry dijo que este es el borrador final con algunos cambios. Supte. Barry agradeció a Summer 

y Tiffanie por su trabajo en la actualización del contrato. Supte. Barry dijo que realmente 

extrañaríamos a Summer porque ha sido una persona increíble en su posición. Hubo una discusión 

sobre posibles preocupaciones relacionadas con la partida de Summer y la llegada de un nuevo 

liderazgo para asegurarse de que el contrato proteja al distrito en caso de que no estemos satisfechos 

con el nuevo liderazgo. Supte. Barry y Tiffanie Lambert abordaron esas preocupaciones. 
 

J.6. Resolución para CET 

Supte. Barry le recordó a la junta que en 2020 renunciamos al impuesto CET para viviendas y 

comercios si los miembros de la comunidad querían reconstruir. Residencial ahora está en la ley, sin 

embargo, comercial no está. La junta puede considerar si quiere extender la exención de CET y crear 

una nueva resolución por otro año. Los miembros de la junta le preguntaron al Supte. Barry para ver 

si podíamos obtener algunos datos de los administradores de la ciudad para obtener estimados del 

impacto financiero basado en sus estimaciones en nueva construcción. 
 

J.7. Servicios de Diseño de RFP para Actualizaciones Sísmicas de TES/TMS 

Jon McCalip compartió esta información durante su informe de instalaciones y espera tener 

contratos en la próxima reunión.  
 

J.8. Servicios de Ingeniería Civil de RFP para Colver Fields 

Jon McCalip compartió esta información durante su informe de instalaciones y espera tener 

contratos en la próxima reunión.  
 



 

 

J.9. Política de la Junta EFA - Bienestar Local 

Supte. Barry compartió que los cambios a esta política mueven el lenguaje del AR a la política. Un 

equipo de miembros del personal, incluidos los que son coordinadores de bienestar en las escuelas, y 

Amy Honts-Stark de Sodexo lo revisaron para hacer sugerencias basadas en las prácticas actuales y 

lo que tiene sentido en el futuro.  
 

J.10. Política de la Junta EFA-AR - Programa de Bienestar Local (Eliminar) 

Se recomienda eliminar este AR basado en los cambios en la política principal EFA.  
 

J.11. Política de la Junta JFCJ - Armas en las Escuelas 

Supte. Barry mencionó que esta política fue una de las últimas reescrituras de la política en el otoño.  

 

L. Revisión de la Agenda de la Próxima Reunión  

 

M. Clausura - La reunión se levantó a las 7:50 p.m. 

 
 

 

 

__________________________________                         _______________________________ 

Michael Campbell, Presidente                                                Brent Barry, Superintendente 

 


